

Le fruit de l'Amour - 1/1

Parfois l'Amour nous laisse de bonne surprise... Parfois, il faut "interrompre" ces surprises...

Un jour, vous rencontrez l'Amour... Il y a alors un besoin physique qui apparaît... Alors, les deux amoureux s'unissent un peu plus dans leur amour, ils resserrent leur lien... Et c'est alors que, parfois, sans que ni l'un ni l'autre ne s'y attendent, *le miracle de la vie se produit...*

Que faire alors ? J'ai connu personnellement, une de ces jeunes filles... Elle était triste, souvent seule, dans le fond de la cour, et elle pleurait là, cachée aux yeux de tous, les mains sur son ventre désespérément plat... J'ai décidé de raconter son histoire, je ne sais pas pourquoi... *ceci n'est pas un article, c'est une sorte de témoignage.*

L'homme qu'elle avait aimé l'avait alors ignoblement abandonnée, à l'annonce de cette "joyeuse nouvelle". Elle ne savait comment l'annoncer à ses parents... Elle avait finalement choisit de laisser traîner un test de grossesse... La réaction parentale ne se fit pas attendre longtemps, sa mère pris immédiatement rendez-vous chez un obstétricien... Seulement voilà, tout cela prit du temps... Beaucoup de temps... Au bout de deux mois et demi, elle n'avait toujours vu personne. Par contre, les premiers symptômes, eux, ne tardèrent pas... Malaises dans le bus, pour aller au lycée le matin, et surtout, les fameuses envies... Elle, c'était les olives vertes pimentées...

Finalement, un lundi matin, elle ne se présenta pas aux cours... Elle était alors sur une table d'opération, et un inconnu lui ouvrait le ventre, pour lui retirer son bonheur... Son bonheur, oui. Car, au bout du compte, quand on n'est plus seule pendant deux mois, on finit par s'attacher à ce petit bout qui grandit, grandit en soi... Deux jours après l'opération, elle retourna en classe, bouleversée... Son homme réapparût peu après... Il lui dit qu'il regrettait, qu'il voulait cet enfant, qu'il s'était fait à l'idée d'être père, qu'il ferait n'importe quoi pour EUX... TROP TARD...

Je ne sais pas si cette histoire peut intéresser grand monde... Si je l'ai écrit, c'est pour donner un grand coup de chapeau à ce merveilleux couple, qui est maintenant ensemble depuis trois ans... Et qui se promet chaque jour d'achever ce qu'ils avaient commencé... Fonder un foyer...

A Magalie, amie si chère à mon coeur et Christophe, celui qu'elle a élu...